

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 23. September 2011

Ausstellung zum Thema Klimaschutz im Bürgerhaus Zellhausen: Eröffnung am 07. Oktober 2011 im Bürgerhaus Zellhausen

Der Klimawandel und seine weitreichenden Folgen sind die großen Herausforderungen unserer Gegenwart. Der Schutz des Klimas ist spätestens seit der Konferenz der Vereinten Nationen für Umwelt und Entwicklung (UNCED) im Juni 1992 in Rio de Janeiro als internationale Aufgabe von höchster Bedeutung anerkannt.

Im Kern geht es darum, den durch Treibhausgase wie Kohlendioxid und Methan verursachten globalen Temperaturanstieg auf höchstens zwei Grad gegenüber dem vorindustriellen Wert zu begrenzen. Weitergehende Temperaturanstiege werden nach Aussagen von Klimaexperten verheerende Folgen auf Natur und Menschen haben. Aktiver Klimaschutz spielt daher sowohl auf globaler als auch auf lokaler Ebene eine große Rolle.

Die Gemeinde Mainhausen zeigt hierzu eine Ausstellung „Klima braucht Energie“ des Regionalverbandes Frankfurt/Rhein-Main. Die Ausstellung veranschaulicht auf 14 Tafeln Ursachen und Folgen des Klimawandels, Energieverbrauch, Stromverbrauch, Stromsparen und Energieeffizienz sowie erneuerbare Energien wie Wind, Sonne, Biomasse und Geothermie. Zudem werden positive Beispiele und Aktivitäten für den Klimaschutz präsentiert. „Das Motto der Ausstellung verweist einerseits auf das Thema Klimaschutz, andererseits kann es als Aufforderung verstanden werden, sich mit aller Energie für den Klimaschutz einzusetzen“, so Bürgermeisterin Ruth Disser.

Eröffnet wird die Ausstellung durch einen Vertreter des Regionalverbandes Frankfurt/Rhein-Main am 07.10.2011 um 19.00 Uhr in den Räumlichkeiten des Bürgerhauses Zellhausen. Hierzu sind alle Interessierten herzlich eingeladen.

Die Ausstellung kann in der Zeit vom 07.10.2011 – 28. 10.2011 im Foyer des Bürgerhauses im Ortsteil Zellhausen kostenfrei besucht werden.